
Frau Blendzki fragt, warum es an der Vicelinschule keine verlässliche Schulkindbetreuung 
gibt. Frau Blendzki wird zugesagt, dass die Frage schriftlich beantwortet wird. 
 
Der Ausschussvorsitzende und Herr Hillgruber beantworten eine Frage von Herrn Walter zu 
einer Pressemitteilung vom 20.04.17. 
 
Es werden keine weiteren Fragen gestellt. 
 
 
 


